
                                                     

  

 

 

ATA DA 1ª REUNIÃO DA MESA SETORIAL DA SECRETARIA MUNICIPAL DAS 
FINANÇAS – SEFIN - 2024 

 

Data: 29/04/2024 Horário: 16h 

Local: Virtual – Via Meet 

PARTICIPANTES: 

 
MEMBROS PRESENTES: Flávia Roberta Bruno Teixeira (Secretária 
Municipal das Finanças), José Raimundo Morais Vilar (Secretário 
Executivo Municipal das Finanças) Mário César Chaves Nunes 
(Presidente do SINDIFAM), Daniela Valente Martins (Presidente 
do SINDIAUDIF), Helder Soares Lopes (Vice-Presidente do 
SINDIAUDIF), Francisco Demontieux dos Santos (Presidente do 
ASSIMFOR), Paulo Luís Martins de Lima (Coordenador 
Administrativo Tributário), José Flávio Félix Bernardes 
(Coordenador da Assessoria de Inteligência), Antônia Marques 
Macedo (Coordenadora Administrativa Financeira). 
SERVIDORES PRESENTES: Engrácia Paiva Façanha de Castro 
(Gabinete da Secretária). 

 

 

PAUTA DA REUNIÃO: 
 

Sindicato dos Auditores de Tributos Municipais de Fortaleza - SINDIAUDIF 

1) Alterações da Portaria 36/2016, que disciplina o Programa Permanente de 

Formação do Servidor Fazendário Municipal – PFORMS. 

2) Atualização sobre o projeto de Lei Orgânica da Administração Fazendária. 

Sindicato dos Fazendários do Municipio de Fortaleza - SINDIFAM 

3) Incorporação da antiga GEFAT, hoje VPR, no vencimento básico dos Analistas do 

Tesouro, Assistentes do Tesouro e Auxiliares do Tesouro. 

4) Sugere nova tabela salarial para Analistas, assistentes e auxiliares. 

5) Alteração da Portaria do Ponto. 

6) Nova matriz salarial VPR. 

7) Estender a GDF para os cargos de Analisas do Tesouro, Assistentes do Tesouro e 

Auxiliares do Tesouro. 

8) Aumentar pontos da RAV para: (auxiliares e Assistentes). 

9) Ajuda de custo para pós-graduação para servidores em estágio probatório; 

10) Extensão da ajuda de custo (auxilio Combustíveis) para analistas. 

ATA DA REUNIÃO: 
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A Secretária Flávia iniciou a reunião se colocando à disposição dos sindicatos para 

apresentação das pautas indicadas, passando a palavra para a Presidente do SINDIFAM, 

Mário Nunes. 

O Presidente do SINDIFAM Mário Nunes apresentou as reivindicações dos servidores 

fazendários, incluindo analistas, assistentes e auxiliares do Tesouro Municipal. Foram 10 

itens principais, com foco na isonomia e tratamento igualitário, observando as 

diversidades de atribuições entre as categorias. 

O Presidente do SINDIFAM Mário Nunes detalhou as reivindicações, incluindo a 

incorporação da antiga GEFAT (hoje VPR) ao vencimento básico, criação de uma nova 

matriz salarial, extensibilidade de direitos, e ajustes na gratificação de desempenho (GDF), 

atualização da RAV para Assistentes e Auxiliares, ajuda de custo para cursos de pós-

graduação para servidores em estado probatório, ajuda de custo de auditor para estender 

a analistas, alteração do prazo de 1 ano para solicitar nova ajuda de custo em pós-

graduação e alteração da Portaria de ponto para que os servidores possam bater o ponto 

com 30 minutos de antecedência. 

A Secretária Flávia Teixeira esclareceu que, devido ao período eleitoral, não é possível 

aumentar despesas com pessoal. Ela explicou que a incorporação da GEFAT ao salário base 

não é viável, pois já foi substituída pela GDF e VPR. 

A Secretária Flávia Teixeira concordou que a revisão do ponto da RAV é necessária, mas 

não pode ser feita no ano corrente. A ajuda de custo para analistas não é possível, pois é 

destinada a quem realiza atividades externas, apoia a flexibilização do ponto e a ajuda de 

custo para cursos de pós-graduação, já em discussão. Porém, a gestão discorda do 

teletrabalho durante o estágio probatório, pois é um período de aprendizado que exige 

contato mais direto com outros servidores. 

E ainda, a Secretária Flávia Teixeira se comprometeu a trabalhar nas demandas possíveis. 

A Presidente do SINDIAUDIF Daniela Valente introduziu a discussão sobre a Lei Orgânica 

do Fisco Municipal, destacando a importância da gestão e inserção dos auditores na 

administração da Secretaria. A proposta é mais focada em gestão do que em impactos 

salariais e pode servir de modelo para outros municípios. 

O Vice-Presidente Helder Soares complementa que a lei orgânica é mais uma questão 

organizacional. A minuta de Lei ainda está em elaboração.  

A Secretária Flávia propôs uma reunião para o dia 14 de maio para discutir a proposta da 

lei orgânica. 
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O Secretário Executivo Morais menciona que está trabalhando em alterações na portaria 

nº 36/2016 – PFORMS, ao tempo em que vem discutindo critérios mais inteligentes para 

o financiamento de cursos de pós graduação.  

Flavia agradeceu a participação de todos e se desculpou por quaisquer expectativas não 

atendidas. A reunião foi encerrada com cumprimentos aos participantes. 

 

DELIBERAÇÕES:  

 A secretária Flávia agendará uma reunião com a SEPOG para tratar sobre a 

alteração da Portaria do Ponto; 

 A secretária Flávia agendou uma reunião no dia 14/05/2024, para Apresentação da 

Proposta de alteração na Lei Orgânica do Munícipio. 

 O secretário Executivo Morais agendará uma reunião para tratar especificamente 

acerca da Portaria do Pforms. 

 

 

ASSINATURAS:   

1. Flávia Roberta Bruno Teixeira 
Secretária Municipal das Finanças 

*Documento assinado digitalmente 

2. José Raimundo Morais Vilar 
Secretário Executivo Municipal das Finanças 

*Documento assinado digitalmente 

3. Mário César Chaves Nunes 
Presidente do SINDIFAM 

*Documento assinado digitalmente 

4. Daniela Vasconcelos 
Presidente do SINDIAUDIF 

*Documento assinado digitalmente 

5. Helder Soares Lopes 
Vice-Presidente do SINDIAUDIF 

*Documento assinado digitalmente 

6. Francisco Demontieux dos Santos 
Presidente do ASSIMFOR 

*Documento assinado digitalmente 

7. Antônia Marques de Macedo 
Coordenadora Administrativa Financeiro 

*Documento assinado digitalmente 

8. Paulo Luis Martins de Lima 
Coordenador Administrativo Tributária 

*Documento assinado digitalmente 

9. José Flávio Félix Bernardes *Documento assinado digitalmente 

 
Ata elaborada por: Engrácia Paiva Façanha de Castro em 02/05/2024. 
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ASSINADO POR:

Este documento é cópia do original e assinado digitalmente sob o número F9EKMA7K

Para conferir o original, acesse o site https://assineja.sepog.fortaleza.ce.gov.br/validar/documento, informe o malote 3317095 e código F9EKMA7K

Assinado por: JOSE FLAVIO FELIX BERNARDES:37789597353 em 14/05/2024 Assinado por: ANTONIA MARQUES DE MACEDO:38890917334 em 14/05/2024

Assinado por: DANIELA VALENTE MARTINS:21268355372 em 16/05/2024 Assinado por: PAULO LUIS MARTINS DE LIMA:42705045368 em 16/05/2024

Assinado por: HELDER SOARES LOPES:51473356334 em 20/05/2024 Assinado por: JOSE RAIMUNDO MORAIS VILAR:07087012304 em 20/05/2024

Assinado por: FLAVIA ROBERTA BRUNO TEIXEIRA:83988742368 em 20/05/2024


